



AL, atractiva para inversionistas de Wall Street por estímulos

01 Marzo 2021

América Latina se volvió atractiva para los inversionistas de Wall Street ante las bajas tasas de interés y los estímulos fiscales que ponen en marcha los gobiernos de los países para enfrentar la crisis de COVID-19.

De acuerdo con la BBC, Elijah Oliveros-Rosen, economista senior de la división Latin America Global Economics & Research, de la consultora S&P Global Ratings, explica que actualmente hay una fiebre global de emisión de deuda.

La emisión de deuda se relaciona con los paquetes fiscales de estímulo que implementaron todos los países para contrarrestar el impacto económico de la pandemia; y las tasas de interés, principalmente en las economías más ricas, están en sus niveles más bajos de la historia.

Los gobiernos, a través de la emisión de bonos soberanos-, se han endeudado para solventar el gasto fiscal provocado por la pandemia, mientras que algunas de las mayores empresas que operan en el mundo se han visto beneficiadas con la racha de dinero fácil.